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Автор статьи предпринимает попытку аргументировать суждение о том, что при внесении поправок в 
Конституцию России целесообразно было бы закрепить четкий приоритет прав и свобод человека над квази-
субъектами цифровых технологий, которые уже весьма активно «потеснили» людей как на рынке труда, так 
и в сфере предпринимательской деятельности. Аргументируется также суждение о том, что конституцион-
но-правовой механизм ограничения прав и свобод предпринимательской деятельности в сфере цифровых 
технологий должен применяться не только в период пандемий и иных кризисных явлений, но и в силу самой 
специфики такого рода технологий.
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The author of the article attempts to argue that when making amendments to the Constitution of Russia, it was 
expedient to fix a clear priority of human rights and freedoms over quasi-objects of digital technologies, which have 
already very actively “pushed” people in the sphere of both the labor market and business. It is also argued that the 
constitutional and legal mechanism for restricting the rights and freedoms of business activities in the field of digital 
technologies should be applied not only during pandemics and other crisis phenomena, but also due to the very 
specifics of such technologies. 
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